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致︰各位立法局會員

我十分關注大象數目迅速減少的問題，而世界上大象現亦已成為頻危絕種的物種之
一；香港作為世界大都會，竟然是象牙運輸國內的主要轉運站。所以我身為香港人，
懇請香港政府立即通過全面禁止象牙貿易，從而減低大象被殺的機會，為地球出一分
力。

據知，每年有超過二萬隻的大象被殺，為的只是牠們的象牙，其餘部分則被遺棄，小
象因而失去的父母，成為孤兒。
為了阻止獵人偷獵成年大象，很多動物管理員也因此而死於槍下。但是象牙只是一件
裝飾品，並不是生活之必需品；
人類為了一己私欲，而奪去其他物種的生存機會，這是應該的嗎？值得嗎？

我再三請懇香港政府立即行動，全面禁止象牙貿易。
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